
 

 

Die Internet-Seite www.md-sachsen.de soll barriere-frei sein. 

Barriere-frei bedeutet: 

Alle Menschen können die Internet-Seite gut benutzen. 

 

Zum Beispiel auch: 

 gehörlose Menschen 

 blinde Menschen 

 Menschen mit Lern-Schwierigkeiten 

 

Es gibt Gesetze. 

Gesetze sind Regeln. 

Die Gesetze heißen: 

 Barriere-freie Websites Gesetz (BfWebG) 

 Sächsisches Inklusions-Gesetz 

Inklusion bedeutet: 

Alle Menschen sind verschieden. 

Zum Beispiel: 

 Es gibt Männer und Frauen. 

 Es gibt Menschen mit verschiedenen Hautfarben.  

 Es gibt Menschen mit und ohne Einschränkungen. 

Aber alle Menschen sollen im Leben die gleichen Chancen bekommen. 

Und alle sollen gut zusammen leben. 

http://www.md-sachsen.de/


 

 

In den Gesetzen steht: 

Die Internet-Seite soll barriere-frei sein. 

 

Eine Firma hat unsere Internet-Seite geprüft. 

Diese Firma hat viel Erfahrung mit Barriere-Freiheit. 

Die Firma heißt: anatom 5. 

Die Firma hat geprüft: 

Halten wir uns an diese Gesetze? 

Die Firma hat auch die Internet-Seite www.medizinischerdienst.de geprüft. 

Unsere Internet-Seite www.md-sachsen.de ist ähnlich aufgebaut. 

Deshalb konnte die Firma anatom 5 

die Internet-Seite www.md-sachsen.de einfacher prüfen. 

 

Die Firma anatom 5 hat die Internet-Seite am 27. Juni 2023 fertig geprüft. 

 

Die Firma hat gesehen: 

Die Internet-Seite ist noch nicht ganz barriere-frei. 

Zum Beispiel: 

Sie können auf unserer Internet-Seite Dateien herunterladen. 

Herunterladen bedeutet: 

Sie können die Dateien auf Ihrem Computer speichern. 

Die Dateien sind pdf-Dateien. 

Pdf-Dateien bedeutet: 

http://www.medizinischerdienst.de/
http://www.md-sachsen.de/


 

 

Die Dateien sind mit einem bestimmten Computer-Programm gemacht. 

Sie können die Dateien auf Ihrem Computer nicht verändern. 

Diese pfd-Dateien sind fast alle nicht barriere-frei. 

 

Sie brauchen eine barriere-freie pdf-Datei. 

Dann sagen Sie uns gerne Bescheid. 

Wir schicken Ihnen dann eine barriere-freie pdf-Datei. 

 

Wir haben schon viel verbessert. 

Wir wollen die Internet-Seite noch weiter verbessern. 

 

Vielleicht haben Sie Probleme mit unserer Internet-Seite. 

Zum Beispiel: 

Sie können Texte nicht gut verstehen. 

Dann sagen Sie uns gerne Bescheid. 

 

Sie können uns eine Mail schreiben. 

Unsere Mail-Adresse ist: 

info@md-sachsen.de 

Oder klicken Sie auf der Internet-Seite auf 

Kontaktformular. 

 

Sie können auch gerne anrufen. 



 

 

Unsere Telefon-Nummer ist: 

03 51 80 00 50 

 

Wir versuchen schnell zu antworten. 

 

Vielleicht sind Sie nicht zufrieden mit unserer Anwort. 

Dann können Sie sich bei einer anderen Stelle beschweren. 

Die Stelle heißt: 

Durchsetzungs-Stelle des Landes Sachsen. 

 

Die Menschen von der Durchsetzungs-Stelle können helfen. 

Wir überlegen alle zusammen: 

Warum ist die Internet-Seite nicht barriere-frei? 

Welche Lösung können wir finden? 

Das ist für Sie kostenlos. 

 

Das ist die Adresse von der Durchsetzungs-Stelle: 

Beauftragter der Sächsischen Staatsregierung 

für die Belange von Menschen mit Behinderungen 

Albertstraße 10 

01097 Dresden 

 

Sie möchten einen Brief an die Durchsetzungs-Stelle schreiben: 



 

 

Dann schicken Sie den Brief bitte an diese Adresse: 

Beauftragter der Sächsischen Staatsregierung 

für die Belange von Menschen mit Behinderungen 

Archivstraße 1 

01097 Dresden 

 

Sie können uns auch eine Mail schreiben an: 

behindertenbeauftragter@sk.sachsen.de 

 

Telefon-Nummer: 03 51 56 41 21 61 

 

Die Durchsetzungs-Stelle hat auch eine Internet-Seite: 

www.inklusion.sachsen.de 

Auf der Internet-Seite erklären wir Ihnen: 

So können Sie einen Antrag bei der Durchsetzungs-Stelle stellen. 
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